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    Я часто задумываюсь… Почему я выбрала профессию воспитателя?
 



    Почему я стала воспитателем?

    Профессия воспитатель нашла меня не сразу. Видимо, так распорядилась 
жизнь, давая мне возможность подготовиться к самому главному – 
знакомству с огромным миром детства, любви и добра, где звучит чистый и 
искренний звук детского голоса.

    Более двадцати лет назад я окончила училище не связанное с детьми, но 
работать по своей профессии я не стала. А по воле судьбы я пошла работать в
детский сад, и теперь это мой дом, в котором меня ждут, любят маленькие 
человечки, к которым я спешу каждый день. Просыпаясь утром, я понимаю, 
что мне хочется идти на работу к своим ребятишкам. Мне нравиться с ними 
играть, увлекать их новыми идеями,  радоваться их успехам, открывать 
новое. У меня прекрасная миссия – дарить свою любовь детям, а в замен 
получать их улыбку! Что может быть важнее, чем ощущения обнявших тебя 
детских ручонок, доверчиво склоненной головки на твое плечо.

«С детьми всегда должна быть рядом,

даря тепло и согревая взглядом,

их в мир прекрасного вести и помнить

заповедь – не навреди!»

    Бесспорно, труд воспитателя тяжел – нелегко быть образцом для 
подражания, советчиком, судьей, наставником, быть творцом детской души! 
Но это приятная радостная тяжесть, потому что в основе его лежит любовь. 
Мне интересно работать с детьми, ведь каждый ребенок своеобразен, не 
похож на других. Рядом со мной дети, много детей. Дети разные: шумные, 
неугомонные, застенчивые и робкие. Что я могу им дать? Прежде всего – 
любовь! И я люблю их такими, какие они есть. Я наблюдаю за ними и вижу 
какие «изюминки» скрываются пока внутри каждого. Согласитесь, как это 
важно, не оставлять невостребованным ни одного из талантов: способность к 
размышлению, к пению или танцам, к физическим упражнениям, к театру и 
рукоделию.

    Каждый день идя к детям, я прекрасно понимаю, что мои малыши понесут 
в жизнь все то, чему я их научу, а также и то, в чем промахнусь. Поэтому 
ежедневно чувствую ответственность за будущее моих детей и несу им 
увлеченность, любовь и, конечно же, знания, освещенные этой любовью, 
своим жизненным опытом. Я смотрю в глаза своих малышей, и вижу в них 
безмерное доверие, наивность и любознательность открытость их душ. Я учу 
их мыслить, учу слушать и слышать, смотреть и видеть, говорить и 
высказываться, а главное – чувствовать.

 Дети – это радость, это самое дорогое, что у нас есть. Чужих детей для меня 
не бывает, поэтому к каждому ребенку я отношусь как к своему 
собственному, с материнской заботой и нежностью. Высшим достижением 
моей работы, это умение найти общий язык с детьми и их родителями.



    Родители становятся помощниками, союзниками, единомышленниками во 
всех моих начинаниях.

    Работая воспитателем, я могу сказать – лучше моей профессии нет! Она 
заставляет меня забыть все огорчения и обиды, даёт ощущение вечной 
молодости и возможность быть маленьким ребёнком!

    Ну, а что же главное? А главное в нашей профессии – любить детей, 
любить просто так, ни за что, отдавать им каждый миг частичку своего 
сердца. Я думаю, мне удается подобрать заветный ключик к каждому 
детскому сердечку. Важно, что они мне доверяют и с удовольствием каждый 
день идут в детский сад.


